

NOTA DE PRENSA

LA REVISTA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE REHABILITACIÓN Y MEDICINA FÍSICA (SERMEF), INCLUIDA EN EL CATÁLOGO MÁS IMPORTANTE DE REVISTAS CIENTÍFICAS

- *Ha sido incluida en Web of Science, que es el catálogo más importante de revistas científicas que calcula el factor de impacto*
- *Web of Science elabora el Journal of Citation Report, el primer referente mundial de los investigadores a la hora de seleccionar revistas para enviar manuscritos*
- *La revista de la SERMEF ya se sitúa en la primera línea de revistas científicas en el ámbito de la Rehabilitación y Medicina Física*
- *Desde la Dirección de la revista destacan que el éxito radica en el gran crecimiento de la actividad científica en la especialidad médica de la Rehabilitación y Medicina Física*

Madrid, septiembre de 2024.- La revista [Rehabilitación](#) de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF) ha sido incluida en *Web of Science*, que es el catálogo más importante de revistas científicas que calcula el factor de impacto y elabora el *Journal of Citation Report*, el primer referente mundial de los investigadores a la hora de seleccionar revistas para enviar manuscritos pues se considera que ofrece los índices de calidad más fiables.

Rehabilitación es la revista oficial de la sociedad científica. Es una de las revistas más importantes de la especialidad médica de Medicina Física y Rehabilitación editadas en español. En este momento, se producen cuatro números por año que comprenden editoriales, revisiones, manuscritos originales, informes de casos y cartas al editor. *Rehabilitación* se publica (online y en papel) por Elsevier. En este momento ya estaba indexada en MEDLINE, IME y CINAHL.

Ante esta inclusión en *Web of Science*, el director de la revista, el Dr. Joaquim Lluís Chaler Vilaseca, ha afirmado que “no cabe duda de que esta noticia es la mejor para nuestra revista en sus ya casi 70 años de historia. Con este logro, *Rehabilitación* ya se sitúa en la primera línea de revistas científicas en el ámbito de la Rehabilitación y Medicina Física”.

“Además del indudable éxito de la revista y la editorial, supone además un impulso fenomenal para SERMEF, los profesionales implicados en la Rehabilitación y, en definitiva, para la disciplina médica que ya se ha situado como una de las más importantes de este siglo”, ha subrayado.

En este contexto, ha señalado que “este éxito radica en el gran crecimiento de la actividad científica en la especialidad médica de Rehabilitación y Medicina Física, que es parejo y va en la misma línea con la calidad de los trabajos que han ido surgiendo. La determinación, el esfuerzo y la constancia de todos los investigadores y clínicos que han enviado manuscritos, los revisores, los editores, SERMEF y la editorial han tenido el mejor premio posible”.

“Es el momento de celebrarlo, pero al mismo tiempo de rearmar este gran proyecto porque Rehabilitación desde ya mismo está compitiendo codo con codo con las mejores de la disciplina”, ha concluido.

Para más información:

Gabinete de prensa SERMEF

Docor Comunicación 94 423 48 25

Iñaki Revuelta 678 538 552